



DANS CE NUMÉRO

*Une école, pas de
modulaires*

*Pour des cours d'école
plus vertes*

*Nouvel R à votre écoute
Sectorisation du collège*

LE 27 JANVIER : AG DE L'ASSO NOUVEL R

L'association citoyenne «Nouvel R» tiendra son assemblée générale le 27 janvier à 20h30, salle Simone de Beauvoir. Un débat sur la mobilité à Treillières se tiendra avec la participation de l'AURAN (agence d'urbanisme de la région nantaise). Venez nombreux : avec nous pour un nouveau souffle citoyen et démocratique !

CONTACTS

Email : contact@nouvel-r-treillieres.fr ; Facebook : @NouvelRTreillieres ; Site internet : <http://nouvel-r-treillieres.fr>

UNE ÉCOLE ! PAS DE MODULAIRES

Été 2022, l'adjointe à l'éducation annonce en conseil municipal : « Il faut construire 8 classes pour 250 élèves à l'horizon 2025. » Elle ajoute : « En 2024, il est prévu une centaine d'enfants en plus. » Conformément à une étude en 2020, le projet était présenté comme dimensionné pour 13 classes (espaces périscolaires, restauration...), à La Rinçais.

En septembre 2022, plus de besoins ! M. le Maire annonce par voie de presse une baisse du nombre d'élèves. Citoyens et élus apprennent que le projet scolaire n'est plus

d'actualité alors qu'en parallèle 3 nouvelles classes sont ouvertes mais toutes dans des modulaires ! Pourquoi ce revirement ? C'est pourtant maintenant qu'il faut anticiper une nouvelle école. Compte tenu de la circulation déjà totalement saturée à Treillières aux heures d'entrée et de sorties des écoles, La Rinçais au Nord de la commune est un mauvais choix pour une future école. La Ménardais est une possibilité à étudier, mais les promoteurs avancent vite et le foncier y est rare. Laisserons-nous nos enfants pendant 4 ans dans des modulaires au nombre de 5 actuellement ?

**L'ETUDE D'UNE ECOLE
A LA MENARDAIS,
C'EST MAINTENANT !**



DES COURS D'ECOLE PLUS VERTES

Des études démontrent que nos enfants, trop couvés en intérieur, développent des troubles de l'attention, des risques d'obésité... Les écoles en extérieur existantes favorisent, elles, un état de bien-être physique et psychologique, elles reconnectent les enfants avec l'environnement.

Aujourd'hui, le simple fait de supprimer une partie du bitume de la cour rafraîchit, crée différents espaces d'activités adaptés aux sportifs, aux jeux ou simplement au calme, à l'ombre dans une partie revégétalisée. Filles et garçons y trouvent leur compte.

Soyons nature, nos enfants nous le rendrons bien !



déambulation à la Gréhandière, samedi 3 décembre

NOUVEL R À VOTRE ECOUTE !

Des projets sont en cours et remonter à la municipalité vos attentes, besoins et réactions est nécessaire.

En septembre, nous avons organisé une randonnée tout le long de la voie verte qui va être aménagée en voie cyclable par la communauté de communes. Nous avons recueilli toutes les remarques des participants sur les aménagements nécessaires dans la partie « campagne » comme dans le bourg. Nous avons envoyé ce recueil à la CCEG et à la mairie.

Des travaux de voirie et d'aménagements pour 800.000€ sont prévus à la Gréhandière. Nous avons invité les habitants à une déambulation dans ce village début décembre. Les nombreuses et pertinentes remarques ont aussi été envoyées au maire et sont disponibles sur notre site <http://nouvel-r-treillieres.fr>.

Merci à toutes et à tous de répondre si positivement à nos invitations de dialogue et de concertation.

LES COLLEGIENS VONT RESTER DANS NOTRE COMMUNE

Une nouvelle sectorisation de nos collégiens proposait d'orienter les élèves du sud de la commune vers un autre collège que celui du Haut Gesvres. A juste titre, de nombreux parents s'y sont opposés. La solution de notre maire : que le département dépense 25 millions d'euros pour un nouveau collège ! Alors qu'il n'est même pas capable d'investir dans une nouvelle école primaire...

Les élus Nouvel-R ont obtenu une rencontre avec le président du Département le 16 novembre. Des solutions conformes aux souhaits des Treilliérains ont été discutées dont celle qui a été finalement retenue par le CD44 : les collégiens resteront sur leur commune ! Vos élus restent à votre écoute et actifs.